

Negocios.com

Televisa invierte 411 millones de euros en Cablecom

NEGOCIOS.COM|AGENCIA

Standard & Poor's respalda el anuncio del Grupo Televisa, que invertirá en Cablecom, empresa de telefonía, vídeo y televisión.

- La firma norteamericana afirma en un comunicado: "Consideramos que la potencial adquisición es positiva para el perfil de riesgo de negocio de **Televisa**, ya que reforzaría su posición sólida como proveedor de TV de pago en **México**, debido a que ya tiene participaciones accionarias en **Sky, Cablevisión, Televisión Internacional y Cablemás**". También indicó que esta compra "podría permitir ciertas economías de escala y una mayor cobertura geográfica".

S&P cree que el impacto en el perfil de riesgo financiero de Televisa 'no será significativo', ya que el grupo cuenta con una amplia liquidez y según su reporte al cierre del pasado mes de junio, la empresa tenía un efectivo disponible de **1.668 millones de euros**.

La firma recordó que esta operación está sujeta a la aprobación de las autoridades correspondientes. También recordó que Televisa invirtió unos **149 millones de euros** en instrumentos de deuda de la tenedora **Ares**, propietaria de la mayoría accionaria de Cablecom.

Cablecom es una empresa de telecomunicaciones que ofrece servicios de vídeo, telefonía y datos en México y cuenta con **1,2 millones** de abonados a sus servicios, de los cuales 70 % están relacionados con servicios de vídeo, y el resto por servicios de datos y telefonía